

“Aquí me dedican tiempo mis profesores”

Testimonio de Ricardo Cruz Cordero, vereda Arizona, estudiante de grado noveno de la EFA, en Macheta Cundinamarca.

16/06/2009

¿Cómo ves tu formación en la EFA de Machetá; labor con campesinos que dirige espiritualmente el Opus Dei?

Excelente, porque me siento bien, aquí me dedican tiempo mis profesores, me orientan bien, mi familia y yo pensamos que la EFA es lo mejor, he aprendido a respetar a mis compañeros, a mis padres, y a ser un buen ciudadano.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/aqui-me-dedican-tiempo-mis-profesores/>
(20/12/2025)